Kantonsrat St.Gallen 42.18.14

Motion Louis-Nesslau / Schmid-Grabs (42 Mitunterzeichnende): «Einführung von E-Collection im Kanton St.Gallen

Geänderter Wortlaut vom 27. November 2018

Die Regierung wird eingeladen, einen Entwurf vorzulegen, der die gesetzlichen Grundlagen für Pilotversuche betreffend die elektronische Unterzeichnung von Referenden und Initiativen auf kantonaler Ebene schafft. Dabei sind Massnahmen zur Gewährleistung einer funktionierenden direkten Demokratie einzubeziehen sowie mögliche Varianten der technischen Umsetzung zu berücksichtigen.